Juniorwahl am Celtis

Rund 370 Millionen EU-Bürger waren am 09.06.2024 dazu aufgerufen, eine neue Zusammensetzung des europäischen Parlamentes zu bestimmen.

Erstmals durften dabei auch Jugendliche ab 16 Jahren an der Abstimmung teilnehmen. Um sich verantwortungsvoll mit diesem neu gewonnenen Privileg auseinanderzusetzen, durften die Schüler des Celtis Gymnasiums den Ernstfall in der Woche vor der Wahl proben. So fanden im Rahmen der Stunden für Politik und Gesellschaft in den Klassen 10 und 11 die Juniorwahlen statt. Hierbei handelt es sich um eine bundesweite Wahlsimulation. Ziel ist es hierbei, die jungen Menschen nicht nur mit den Institutionen und der Bedeutung der Europäischen Union vertraut zu machen, sondern auch mit den Modalitäten des Wahlaktes.

Besonderer Dank gilt dabei insbesondere den Wahlhelferinnen der Klasse 11d, die die über 150 Stimmzettel ihrer Mitschüler auszählten und auf Gültigkeit überprüften.



Vorbereiteter Wahlraum



Schülerinnen der 11d bei der Auszählung